

La próxima conferencia de

VIENA

LLEGA A SALZBURGO EL CONDE CIANO QUE ES RECIBIDO POR EL FUHRER

Salzburgo, 28. — El Conde Ciano, Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, ha llegado al mediodía en avión a Salzburgo.

A las dos de la tarde ha sido recibido por el Führer. Entre otras personas, han recibido al Ministro italiano en el campo de aviación, el Ministro de Negocios Extranjeros, Von Ribbentrop y el Embajador de Italia cerca del Gobierno del Reich, Dino Alfieri.

Los dos Ministros de Negocios Extranjeros han pasado revista a una compañía de honor y se han dirigido inmediatamente en automóvil a Obersiebenbrunn, donde el Führer ha conversado con el Conde Ciano algún tiempo.

El Ministro italiano ha sido hospedado de Hitler en una comida dada en su honor en Bergen. Han estado también presentes por parte de Italia, el Embajador Dino Alfieri y el Jefe de Gabinete del Ministro.

Por parte de Alemania, Von Ribbentrop, el Mariscal de Campo, General Keitel, y el Jefe del Servicio de Prensa del Reich, Dietrich.

Seguidamente los Ministros de Negocios Extranjeros italiano y alemán se han dirigido en avión en compañía del Embajador de Italia, en el Reich y Von Makensen, a Viena, para entablar las negociaciones anunciadas con los representantes de Hungría y Rumanía. — EFE.

LOS QUE ACOMPAÑAN AL CONDE CIANO

Roma, 28. — El Ministro de Negocios Extranjeros, Conde Ciano (que como se sabe ha partido esta mañana en dirección a Viena, va acompañado del Embajador alemán cerca del Quirinal, del Ministro Videlle y de los Ministros en Italia, de Budapest y de Bucarest. — EFE.

COMENTARIOS DE LA PRENSA SOBRE LA PROXIMA REUNION

Roma, 28. — Todos los periódicos de la noche dedican comentarios a la próxima reunión de Viena, en la que tomarán parte, como se sabe, los Ministros de Negocios Extranjeros de Italia, Alemania, Hungría y Rumanía.

Esta conferencia — escribe "Il Lavoro Fascista" — se ocupará de reparar una injusticia del Tratado de Versalles, contribuyendo una vez más con ello, a defender la causa de la paz.

La conferencia de Viena — afirma "La Tribuna" — es de gran importancia, no solo para la cuenca danubiana, sino para Europa entera y contribuirá — declara "Il Giornale d'Italia" — a afirmar los puntos de vista de Hungría y Rumanía en beneficio de los intereses de Europa y de la paz, del orden y de la justicia.

Este es el propósito de Italia y Alemania, países amigos que han colaborado siempre para conseguir resultados de esta índole y que, en oposición a los proyectos británicos encaminados a extender la guerra, han tratado siempre de conservar la paz y resolver los problemas que perturban las buenas relaciones entre los distintos países. — EFE.

PERSONALIDADES DEL REICH Y DE ITALIA, EN VIENA

Viena, 28. — El Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop, y el de Italia, Conde Ciano, han llegado a esta capital, esta tarde, en un avión procedente de Salzburgo.

Efemérides Llega a Ceuta el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos Exce-lentísimo Sr. D. Miguel Ponte

Hoy se cumple un año de la llegada a Ceuta del prestigioso militar, uno de los más altos valores nacionales y ejemplar español, Excmo. señor don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga, Marqués de la Bóveda de Limia, designado, para el importante cargo de Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos.

Sus magníficos servicios durante el Glorioso Movimiento Nacional, su valiosa colaboración, como figura preeminente, y como hombre justo y activo, en los tiempos de guerra y paz, fueron apreciados por S. E. el Generalísimo, que encontró un gran colaborador para la pacificación y reconstrucción de la Nueva España.

Su labor al frente de las Fuerzas de Marruecos, no ha defraudado las esperanzas que en tan relevante figura se pusiera y el pueblo de Ceuta en particular, y el marroquí en general, le respeta, admira y quiere en su justo valor.

Desde las cinco de la tarde la ciudad entera se preparaba para recibir el nuevo Jefe Superior, General de División, Excmo. señor don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga, desde el principio de la rampa de acceso al muelle de España hasta el edificio de la Jefatura Superior. Fuerzas de Regulares y Legión cubrían la carrera, apiñándose tras ellos un numerosísimo público, deseoso de presenciar el paso de la comitiva.

En la explanada del puerto un escuadrón de Caballería y el Batallón núm. 8 estaban formados para rendirle los honores correspondientes.

A las seis y cuarto atracó el buque de guerra que le conducía y por las baterías del Hacho y las del buque se hicieron las salvas de ordenanza.

Fué recibido por SS. EE. los Generales Guerra y Eruaga, el Secretario General de la Alta Comisaría Excmo.



señor García Figueras que representaba al Excmo. señor Alto Comisario, acompañado del Coronel Yuste, S. E. el Delegado del Gobierno señor Guiltart de Virto, el Alcalde Ilmo. señor López Cantí, la Gestora en Pleno, el Jefe de Fuerzas Navales Excmo. señor Pidal, el Comandante de Marina señor Agulló, el Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., Vicario Capitular, Jefes y Oficiales de la guarnición, representantes de los Cuerpos Civiles y de las fuerzas vivas de Marruecos y Ceuta.

Una vez que desembarco y cambiaron los saludos correspondientes, se trasladó a su residencia donde presenció el desfile de las tropas, que mandaba el señor Ortiz de Esparraguera. En el despacho oficial se efectuó el acto de presentación de las autoridades locales.

Al día siguiente el Excmo. señor General Ponte se trasladó a Tetuán, cumplimentando al Excmo. señor Alto Comisario.

En este aniversario fausto para los bienes patrios y locales EL FARO se complace en reiterarle su testimonio de cariño y afecto.

El Gobernador Militar de Gibraltar llegó ayer mañana a Algeciras en visita oficial

Han recibido a los dos hombres de Estado, el Gobernador de Viena, y el General de Infantería Comandante de la 17 Circunscripción militar.

También se encontraban personas muy relevantes del Estado, de las Fuerzas Armadas y del Partido.

El camino que conduce desde el aeródromo al Hotel Imperial, donde se alojan los huéspedes, estaba abarrotado de una masa entusiasta que no cesaba de aclamar a los dos Ministros. — EFE.

SE ESPERA LA LLEGADA DE LA COMISION HUNGARA

Viena, 28. — Para mañana a las nueve, se espera la llegada de la comisión húngara. Para la una de la tarde la de la comisión rumana.

Inmediatamente comenzarán las negociaciones, que probablemente se celebrarán en el pasillo del Belvedere.

Se espera asimismo la llegada del Presidente del Consejo húngaro, Conde Teleki, en calidad de observador. — EFE.

EL CONDE TZAKI A VIENA

Budapest, 28. — Para tomar parte en las conversaciones de Viena ha salido el Ministro de Negocios Extranjeros, Conde Tzaki. — EFE.

La aviación alemana sobre

Inglaterra.

EXPLOSIONES Y ALARMAS EN LA REGION LONDINENSE

Londres, 28. — En el curso del raid efectuado anoche sobre la región londinense se ha dado la alarma por dos veces en el espacio de tres horas. Hubo cierto número de explosiones causadas por bombas que arrojaban al gunas veces una claridad brillantísima. En ciertos puntos una claridad rosada iluminaba la noche y los aviones enemigos parecían describir círculos concéntricos.

Otros aviones alemanes arrojaron cierto número de bombas incendiarias. Varias cayeron sobre un campo sin causar daños. Otras provocaron un incendio rápidamente sofocado. Se registra que en una ciudad del Nordeste, aviones enemigos atacaron y ametrallaron repetidamente alcanzando a un tren de mercancías pero sin causar daños ni víctimas. Otros aviones alemanes aislados lanzaron bombas en varias regiones del Sudeste. Según los primeros informes, causaron pocos daños y las víctimas fueron muy numerosas. Sobre una ciudad del Sudeste los aviones alemanes, volando a gran altura pasaron uno a uno durante más de una hora.

Los habitantes escucharon varias explosiones y pudieron ver resplandores con los que se iluminaba el cielo de los distintos puntos de la región. Fueron arrojadas bombas sobre una ciudad del Sudeste, pero cayeron en el campo, sin causar daños.

Otros aparatos enemigos volando a gran altura describieron círculos concéntricos en una ciudad de la zona de Midland. Las bombas cayeron en sus proximidades. — EFE.

EXCITACION EN LONDRES

Estocolmo, 28. — Comunican de Londres que reina cierta excitación entre la población después de los últimos bombardeos alemanes sobre Inglaterra meridional y Gales. La opinión reclama una protección antiaérea más eficaz. — EFE.

SEGUN REUTER FUERON ARROJADAS BOMBAS INCENDIARIAS QUE PRODUJERON VIOLENTOS INCENDIOS

Londres, 8. — Reuter comunica que en la tarde de ayer fué arrojado un gran número de bombas incendiarias sobre las regiones del Sudeste de Inglaterra. Se produjo un violento incendio alcanzando las llamas gran altura; pero fué dominado por los bomberos después de un ahora de trabajo.

Más de cien bombas incendiarias cayeron al campo de la región de Midland sin causar daños ni víctimas.

En el Nordeste de Escocia un avión enemigo arrojó una bomba de gran potencia sobre una ciudad, en donde resultaron muertos una persona y otras varias heridas. Cierta número de bombas incendiarias cayeron en un jardín y no originaron daños.

En el Nordeste de Inglaterra un avión enemigo lanzó varias bombas, que cayeron en las cercanías de una ciudad costera, antes de ser rechazado el aparato por la D. C. A. — EFE.

Veinte barcos chinos hundidos por los japoneses

Shangai, 28. — Veinte barcos chinos han sido hundidos por barcos patrulleros japoneses.

Los barcos japoneses han logrado paralizar definitivamente los transportes de mercancías, en los grandes puertos de la costa de Tscheigiank. — EFE.

Manifestaciones contra Herriot en Lyon

Ginebra, 28. — Según el semanario "Candide", en Lyon se han celebrado manifestaciones contra Herriot paseando los manifestantes un asno de cartón blanco, con inscripciones alusivas. — EFE.

Funerales por el Eminentísimo señor Cardenal Gomá

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebraron ayer solennísimas honras fúnebres en sufragio de Su Emi- nencia el Cardenal Arzobispo de Toledo y Primado de las Españas, Dr. don Isidro Gomá y Tomás.

Al ilustre purpurado que tan re- llevantes servicios prestó a la Patria du- rante la reciente Cruzada y que a su condición de Príncipe de la Iglesia, unía la de Delegado de Su Santidad como Vicario General Castrense en Es- paña, se le han concedido por recien- te Decreto de S. E. el Jefe del Estado, los honras fúnebres que las Ordenan- zas señalan para el Capitán General que muere en Plaza donde tiene el cuartel y en atención a tal cir- cunstancia el acto en esta Ciudad ha sido patrocinado por el Ejército y pre- sidido por el Excmo. Sr. General Jefe del Ejército de Marruecos don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga a quien acompañaban en la presidencia las Autoridades Civiles y Eclesiásticas de la población, Jerarquías del Movimien- to y primeros Jefes y Comisiones de los Cuerpos, Centros y Dependencias de la Plaza, asociándose al duelo Entida- des oficiales y particulares, fuerzas vi- vas de la población y numeroso públi- co que llenaba totalmente el templo, prueba inequívoca de las grandes sim- patías y afectos con que el egregio finado contaba en todas las clases de la sociedad española.

Gobierno Civil

VISITAS

En el día de ayer S. E. el Delegado del Gobierno recibió en su despacho las siguientes visitas:

Don Aurelio Díez Centeno, Comi- sario de Guerra; don Matías Moguel, Sacerdote; don Enrique Catalán Tan- co, secretario local del Movimiento; don Antonio Miranda; don Alfonso Bianchetti, cabo de la Guardia Muni- cipal; don José M. de Olazabal, Jefe de la Jefatura industrial; don Jacin- to Ochoa, Ochoa, abogado.

Importantes donativos del Alto Comisa- rio y del Ayuntamiento para la Iglesia de la Almadraba

S. E. el Alto Comisario y Gober- nador General de las Plazas de Sotera- nía ha hecho un donativo de 5.000 pe- setas para la liquidación de las obras de la Iglesia de la Almadraba.

El Ayuntamiento de esta plaza, ha enviado un donativo de 2.000 pesetas para los mismos fines.

VERBENA EN LA HIPICA

El próximo sábado por la noche se celebrará en los hermosos jardines de la Sociedad Hípica de esta plaza una hermosísima verbena, que como todas las celebradas promete ser bri- llantísima.

La Directiva nos ruega que haga- mos por medio de estas columnas una invitación para que asistan a la mis- ma todos los señores socios de aquella lo que hacemos gustosos, esperando sea el acto de extraordinaria animación.

Ceuta

Gran fiesta de Arte en el Teatro Cervantes

Para esta noche a las 10 y 30 está anunciado un magnífico recital en el Teatro Cervantes. Fiesta magnífica de arte y exaltación nacional que pa- trocinada por el Excelentísimo Señor General Jefe Superior del Ejército de Marruecos Marqués de Bóveda de Li- mia, ha de tener un resonante éxito.

Estos recitales, que vienen efec- tuándose por todo Marruecos y Pla- zas de Soberanía, en Ceuta ha de te- ner una magnífica resonancia, pues son conocidas de todos las grandes dotes que adornan a don Antonio García-Copado, con su arte insupe- rable y a don Juan Guardón, de dic- ción y gesto personalísimo.

El magnífico programa que detalla mos indica cuán valioso es el archivo artístico de estos dos paladines de la poesía, que ejecutarán en el siguiente orden:

ACTO I.—ANDALUCIA

Responso de Córdoba, E. López Alarcón.

Soleá Montoya (Exaltación gitana), Juan Guardón.

El Viático, José M.ª Pemán.

Pregón de las piñas, Juan Soca.

La pedrada, Gabriel y Galán.

Tu mata de pelo, Manuel de Gón- gora.

ACTO II.—ANDALUCIA Y CASTILLA

Saeta, Fernando Villalón.

Los peregrinitos, Salvador Reina.

La Misa Mayor del "Pae Miguelli- to", José Carlos de Luna.

El Piyayo, José Carlos de Luna.

El Cristu Benditu, Gabriel y Ga- lán.

ACTO III.—ROMANCES DE ESPAÑA EN GUERRA

Madrid, clama por Franco, Pedro de Répide.

Romance de la LEGION, A. Gar- cía-Copado.

A la muerte del General MOLA, A. García-Copado.

Así se hundió el "BALEARES", A. García-Copado.

Romancillo del prestador de san- gre, Juan Soca.

Responso romántico a JOSE AN- TONIO, Juan Guardón.

FRANCO (Romancillo de semblan- za), Juan Guardón.

Agradecemos las invitaciones que se nos hacen para el acto, que repeti- mos ha de constituir un señalado éxi- to.

La Gestora Municipal se reunió anoche en sesión

Anoche y bajo la presidencia del Alcalde accidental señor Rallo, celebró sesión la gestora municipal.

Asistieron a ella la mayoría de los gestores y una vez aprobada el acta de la sesión anterior se entró en la discusión de la orden del día, que tam- bién se aprobó sin modificaciones no- tables.

Una vez que se terminó la discus- sión del orden del día, el señor Caba- llero pidió la palabra para solicitar que por la Gestora se pidiera la Cruz de Beneficencia para el actual Depo- sitario de Fondos don Rafael Orozco García.

La idea fué acogida por todos los compañeros con el máximo cariño y de esperar es que ello tenga una efec- tiva realidad.

La fiesta de San Agustín

Ayer y con motivo de la festividad de San Agustín, en la Iglesia de San Francisco, se celebró una solemnísi- ma función religiosa que los Reveren- dos Padres Agustinos de ésta dedica- ban al Fundador de la citada Orden Religiosa.

A dicho acto asistieron numerosí- simos fieles presentando el templo, que fué exornado magníficamente, un aspecto verdaderamente hermoso.

Imágenes para la Capilla de Nuestra Señora del Carmen de la Almadraba

Por iniciativa de don José María Oriol y Urquijo y de acuerdo con el Consejo Administrativo de Electricas Marroquíes S. A. han sido regaladas a dicha Capilla, tres hermosas image- nes, del Sagrado Corazón de Jesús, San José y una Virgencita del Car- men, que será la que en las procesio- nes marítimas recorra los mares el día de su festividad, cuyo importe as- ciende a la suma de 1.239 pesetas.

Petición de mano

En el día de ayer ha sido pedida la mano de la bella señorita María Gon- zález Morales para el dependiente del comercio "La Favorita" don Salvador Atuño Fernández, fijándose la boda pa- ra plazo breve.

A la futura pareja le deseamos mu- chas felicidades.

Comité Económico Local

AVISO

Se saca nuevamente a concurso por no haber sido adjudicado en el ante- rior el abastecimiento de ganado lan- ar; cabrio para el Matadero Muni- cipal de Ceuta.

Las ofertas por separado por cada clase de ganado se admitirán en este Comité Económico Local el sábado día 31 del corriente de las 19 a las 19,15 a cuya hora se procederá a la apertura de los pliegos.

Ceuta 27 de agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

A partir del día treinta y uno del presente mes los precios de venta al público, en tabajerías, de la carne de buey y vaca, serán los siguientes:

De 1.ª vacada en filetes, 8'20 pesetas kilo.

De 1.ª sin hueso 8'20 idem idem.

De 2.ª con el 25% de hueso 6'70 idem idem.

Solomillo 10'20 idem idem.

Riñones 10'20 idem idem.

Ceuta 28 de Agosto de 1940

EL VICEPRESIDENTE

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES BINTADOS

MUTUA DE CEUTA

Seguros Accidentes

Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

DEPORTIVAS

A petición de Cernuda, el Africa le cede la baja

Cuando Cernuda fichó en el Afri- ca, lo hizo de una forma seria, legal. Su ficha, debidamente firmada, jun- tamente con sus fotos, fué unida a la de los demás componentes del equi- po y dispuesta para ser entregada a la Federación.

Los entrenamientos empezaron a realizarse, con la asistencia de Cernu- da, y, Cernuda iba y venía de boca en boca, como el elemento necesario pa- ra reforzar considerablemente las fi- las del equipo afriguista en esta tem- porada.

Debido a una lesión que tuvo en uno de sus entrenes, no se tuvo mu- chas esperanzas de poder alinearse a Cernuda en el primer partido de cam- peonato de la Zona, que debe jugar en Tetuán el Africa, pero desde luego contaba con su actuación en partidos posteriores.

Ayer nos enteramos que Cernuda había pedido la baja a la directiva del Africa. Las gestiones entre el club merengue y Cernuda para que este jugador volviera a vestir la camiseta blanca, parece que han surtido efec- to.

A título de rumor recogemos, que Cernuda había pedido ciertas condicio- nes para formar parte del club Ceuta Sport, cuyas condiciones habían sido denegadas por parte de los encarga- dos del fichaje del campeón de Mar- ruecos.

Pero Cernuda fichó en el Africa. El "pájaro" voló, y como Cernuda es un defensa, parece que se ha llegado a un acuerdo para que nuevamente vuelva a reforzar el trío defensivo blanco, con la petición hecha por di- cho jugador.

Claro está que una vez fichado por el Africa, podía haber sido retenida su ficha por el citado club, pero la di- rectiva del Africa, dando muestras de su deportividad y no queriendo causar perjuicio alguno a este juga- dor, voluntariamente, a petición de Cernuda, le extendió la baja.

Cernuda se encuentra otra vez en libertad y en días sucesivos, tratare- mos de informar a la afición, la deci- sión adoptada por este ex-afriguista.

CHE.

La Guardia Civil efectúa una importantísima detención

Por la Guardia Civil de esta Plaza ha sido detenido en el día de ayer MANUEL ROMINGUERA ARIAS de 36 años, casado, natural y vecino de esta ciudad Pasaje Anaya número 6 por estar comprobado haber sido miembro del Tribunal Popular de Almería, y haber intervenido en varios asesina- tos en Zona Roja, siendo ingresado se- guidamente en la Fortaleza del Ha- cho a disposición de la Autoridad Mi- litar correspondiente.

EL TRABAJADOR INVALIDO, ma- yor de 60 años, tiene derecho al Subsidio de Vejez, si su incapaci- dad permanente y total no fué producida por enfermedad profesio- nal o accidente del trabajo.

ANIS ZURITO

...ES EL MEJOR DE RUTE...

Preferido por las personas de paladar

Pidase en todas partes

Representante en Ceuta: ELADIO HEREDIA, Teniente Arrabal, 7



Jefatura provincial de Ceuta
AVISO

Se hace público para todos los camaradas pertenecientes a este Sindicato y que quieran tomar parte en las próximas demostraciones de Balon-ces to, Fútbol, Natación, Water-polo, atletismo, Tennis y otros juegos deportivos se personen en este local (Plaza de Africa número 8) con la mayor brevedad posible a fin de proceder a su inscripción y para que asistan a los entrenamientos que con este fin se vienen celebrando. Advirtiéndose que se hace extensivo a la Sección Feminina del S. E. U. el presente aviso.
 Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
 Ceuta 28 de agosto de 1940.
 El Delegado de Deportes.

Orden de la Jefatura de las Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Marruecos, correspondiente al día veintiocho de agosto de mil novecientos cuarenta.

PERSONAL CONTRATADO

Artículo único. — Existiendo en esta Jefatura, dos vacantes a cubrir de escribientes, mecanógrafos, dotadas con el sueldo anual de 4.200 pesetas anuales y una de ordenanza con el sueldo anual de 3.000 pesetas, podrán ser solicitadas por el personal masculino, que lo deseen y reúnan las condiciones necesarias de aptitud, dirigiendo sus instancias a esta Jefatura de Milicias de Marruecos, hasta el día 8 del próximo mes de septiembre. En dicha instancia se expresará — nombre y apellidos — edad — plaza que solicita (mecanógrafo u ordenanza) — domicilio actual — antecedentes al Movimiento Nacional, actuación durante la guerra 1936-1939 — cargos alogados al solicitado, que ha desempeñado.

Tendrá preferencia, dentro de su aptitud, el personal procedente de nuestras unidades de primera línea. Estos cargos quedan sujetos a las variaciones que pueda sufrir el presupuesto de la Milicia de F. E. T. y de las JONS.

El Comandante Jefe. — Firmado: Fernando Fernández de Liencres.

**Colegio de San Agustín
 CEUTA**

El día dos de septiembre darán comienzo las clases de Primera Enseñanza en sesión única de 8'30 a 12'45.
 Desde el primero de septiembre y durante todo el mes estará abierta la matrícula, para 1.º, 2.º, 3.º y 4.º año de Bachillerato.

**CAFE
 VICENTINO
 RESTORANT
 VICENTINO
 PASTELERIA
 VICENTINO**
 Teléfono 4-9.
 José Antonio Primo de Rivera, 5.

Hospital de la Cruz Roja
 Número premiado en el sorteo de ayer el 41.

Comandancia Militar de Marina

Abastecimiento de gasolina

Los Patronos o dueños de las embarcaciones dedicadas a la pesca o usos industriales; que han sido inscritos en el registro levantado en esta Comandancia deberán presentarse en la misma a la mayor brevedad por vistos del Rol de la embarcación al objeto de que le sea entregada la correspondiente tarjeta para suministrarse de gasolina; bien entendido que el plazo para entrega de las tarjetas, terminará el próximo día 30 y que a partir de 1.º de mes de septiembre próximo no podrán abastecerse de gasolina sin estar provisto de dicho documento.

Ceuta, 27 de agosto de 1940.
 El Comandante Militar de Marina.

Los dueños o Patronos de las embarcaciones dedicadas a la pesca, usos industriales o cabotaje, pertenecientes a esta matrícula o que habitualmente radican en este puerto, y que utilizan para su propulsión motor de gas-oil, deberán presentarse en esta Comandancia, antes del día 5 del próximo mes de septiembre provisto del Rol de la embarcación, al objeto de inscribirse en el Registro especial que se ha de levantar al efecto, para fijarles los correspondientes cupos mensuales.

Los que no efectúen la inscripción, dentro del plazo señalado, no podrán proveerse de Gas-oil en lo sucesivo.
 Ceuta, 28 de agosto de 1940.
 El Comandante Militar de Marina.

Central Nacional-Sindicalista

Falange Española Tradicionalista y de las JONS
AVISO

Se advierte a los afiliados a esta C. N. S., tanto a Empresarios como a Obreros, que sin causa justificada se encuentren al descubierto en el pago de sus cuotas sindicales, la obligación que tienen de satisfacer sus atrasos en el máximo de 15 días, a partir de la publicación de este aviso, en evitación de las faltas y sanciones que determina el apartado d) del artículo 10 de nuestros Estatutos.

Para mayor comodidad de los sindicados y para que la omisión de su pago no pueda tener excusa, la oficina recaudadora de cuotas sindicales está abierta todos los días laborables de 10 a 13 y de 17 a 21.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
 Ceuta, 23 de Agosto de 1940.
 El Delegado Sindical, M. Bateriola.

ANUNCIOS BREVES

- SE VENDE casa Clavijo, 19. Razón: Pasaje Fernández, 3.
- ALQUILASE habitación amueblada muy espaciosa. Jáudenes núm. 25.
- LIS. Callista, Duarte, 3.
- COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioní. Zoco del Trigo.
- VENDO camioneta, propia para reparar lo. Garage Continental.

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.
 Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.
 Medicina General. Visitas a domicilio.
 Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
 Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha.
TETUAN

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

Se anuncia para general conocimiento de los interesados que con arreglo a lo dispuesto en Decreto de 10 de Febrero último, y órdenes aclaratorias siguientes, queda abierto el plazo de matrícula para la convocatoria extraordinaria de septiembre próximo durante todo el presente mes de agosto.

Podrán solicitar matrícula por enseñanza no Oficial, cuantos Bachilleres aspiren al Magisterio, debiendo acompañar a la solicitud (cuyo impreso oficial se facilitará en esta Secretaría), los documentos siguientes:

- Copia del Título o recibo de haber efectuado el depósito; partida de nacimiento; certificado de conducta moral y religiosa expedido por la autoridad eclesiástica; certificación de antecedentes políticos sociales anteriores y posteriores al Movimiento, expedido por la Jefatura de Policía o Guardia Civil; certificación del Colegio de Médicos de no padecer enfermedad, ni defecto físico que le imposibilite el ejercicio de la profesión.

Los derechos de matrícula son cien to diez pesetas, que se abonarán en metálico.

Pueden también solicitar matrícula, los alumnos del Plan Profesional y Cultural a quienes les falte aprobar la asignatura de Doctrina Cristiana e Historia Sagrada.

Los alumnos a quienes queden pendientes de Religión e Historia Sagrada y Religión y Moral, así como los del mismo plan 1914.

En virtud de la Orden de 18 de Julio último (B. O. del 2 de Agosto), los alumnos del Plan Profesional procedentes de esta Escuela, depurados sin sanción, pueden solicitar los exámenes de conjunto que determina la citada Orden para cancelar sus estudios.

Las horas de oficina en esta Secretaría son de 11 a 13 y de 18 a 20.
 Ceuta, Agosto 1940.

La Dirección.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ceuta

Se recuerda a los alumnos que debían solicitar matrícula gratuita que el plazo para la admisión de documentos termina el día 10 del próximo Septiembre.

LA DIRECCION.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Don Antonio Sancho

Mártires, 4.
AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Tetuán

A la peregrinación de Zaragoza

Ayer día 28, salió de Tetuán para Ceuta, con dirección a la Península, la representación de la Juventud Masculina de Acción Católica de Tetuán que en nombre de Marruecos asistirá a la gran Peregrinación al Pilar de Zaragoza organizada por el Consejo Superior de la Acción Católica Española.

La representación está compuesta por los jóvenes: Presidente Francisco Saura Parra; Vocal Recreativo Luis Gu tierrez Artacho y socios Lázaro Felipe Baisán, José María Salazar López y Fernando García Casas, los que, con el mayor entusiasmo, se disponen a llevar a Zaragoza el espíritu y el sentir de la Juventud Católica marroquí.

A su regreso proyectan girar una visita al Presidente Nacional, Aparici, para recoger normas y cambiar impresiones relativas a la Acción Católica en el Marruecos español.

Algunos directivos y socios les acompañaron hasta el muelle de Ceuta, para despedirlos.

Feliz viaje deseamos a esta representación.

Vermout VALLEJO

Clausura del Campamento "12 de Julio"

Hoy se ha verificado la clausura del Campamento "12 de Julio" instalado en los montes de Ketama.

Al acto asistió S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, General Asensio que pasó el día con los acampados los cuales regresaron por la tarde a sus respectivas ciudades. El acto revistió mucha solemnidad y los pequeños se muestran muy satisfechos de los días que han pasado en fraterno camaradería en los bosques de Ketama.

Amontillado VALLEJO

Delegación de Fomento

**Jefatura del Servicio Agronómico
 AVISO**

Doña JUANA LAVARELLO, vecina de Larache a instancia de los herederos de los hermanos CLAREMBAUX, solicita autorización para instalar en un local de la calle de Sidi Yacob de Alcazarquivir, un molino para la molituración de cereales con capacidad de 400 Kilogramos hora.

La instalación constará: De un molino de dos pares de piedras horizontales marca W. D. Dell & Son, de 1,20 mts. de diámetro sobre armadura de hierro y de un motor eléctrico marca "Vesting Houso" de 30 H. P.

En virtud de lo que dispone el artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el Proyecto de instalación se hallará en la Secretaría de la Delegación de Fomento durante un plazo de 20 días, dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán, 16 de agosto de 1940.
 EL DELEGADO, Arturo Lacioustra.
 — Rubricado.

Fábricas de Galletas ARTIEL

AVISO

Todos los acreedores que deseen saldar sus cuentas con la Fábrica de Galletas de don Manuel Artiel, sita en calle Cervantes, número 1, pueden hacerlo desde el día 29 del corriente mes hasta el 9 del entrante, a las horas de 12 a 13, todos los días laborables.
 Todo aquel que no se presenta en los días mencionados, le serán abonadas sus facturas en la fecha de su vencimiento.

**DOCTOR GONZALEZ - HABA
 GARGANTA-NARIZ-OIDOS**

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
 Teléfono, 283. - CEUTA

En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

COMUNICADOS OFICIALES

Alemán: Ayer ha sido menos intensa la acción de los aviones alemanes, a causa de la escasa visibilidad

Se lanzaron bombas sobre las instalaciones de Gesport, así como la de los puertos, astilleros y fábricas de armamentos y aviones, produciéndose enormes incendios. - Ha continuado el lanzamiento de minas en los puertos británicos. - Un submarino ha hundido 28.600 toneladas de buques enemigos.

Italianos: Las formaciones aéreas italianas han bombardeado el centro petrolífero de Haifa dos veces

El Hospital militar indígena de Harrar y la enfermería de Lespie, fueron alcanzados por la aviación enemiga

ALEMAN

Berlín, 28. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

"A causa de la escasa visibilidad, las actividades del arma aérea alemana se han limitado en la jornada de ayer a vuelos de reconocimientos armados. En el curso de estos vuelos fueron lanzadas bombas sobre las instalaciones de Gesport. Durante la última noche importantes formaciones han atacado las instalaciones de los puertos astilleros y las fábricas de armamento y aviones de Inglaterra y Escocia.

Enormes incendios prueban la eficacia de los ataques de nuestros aviones en Southampton, Aberdeen, Dundee, Leeds, Hyl y la fábrica de aviones y motores de Bervy y Birmingham, así como los astilleros del Condamo de Chatham.

Ha continuado el lanzamiento de minas por aviones, ante los puertos británicos.

Durante la noche los aviones británicos han lanzado sobre el territorio del Reich algunas bombas. En Kiel fueron producidos daños en algunas viviendas. Gracias a la actitud disciplinada de sus habitantes, solamente una persona ha resultado herida levemente. Han sido derribados tres aviones británicos uno de ellos por la artillería de Marina. Falta uno de nuestros aviones.

Un submarino ha hundido 28.600 toneladas de buques enemigos, que navegaban en un convoy fuertemente protegido. En el litoral francés de La Mancha la artillería de marina alemana, ha disparado sobre los submarinos enemigos cuya pérdida es probable.

En el Océano Índico, las fuerzas de la marina alemana han hundido el buque cisterna inglés "British Commander". El navío desplazaba 6.901 toneladas y estaba armado. — EFE.

ITALIANO

Roma, 28. — Comunicado del Alto Mando de las Reales Fuerzas Armadas italianas:

"El centro petrolífero de Haifa ha sufrido ayer dos bombardeos violentos por nuestras formaciones aéreas, produciéndose por todas partes varios incendios. Todos nuestros aviones han regresado a su base.

En el África septentrional el enemigo efectuó un ataque aéreo con fuerzas numerosas sobre Berbia. Un barco pequeño que transportaba madera fue alcanzado, sufriendo ligeros daños, registrándose además dos muertos y quince heridos a bordo.

En el África oriental tuvieron lugar incursiones aéreas enemigas sobre Harrar, donde fue alcanzado el Hospital militar indígena y sobre Lespie donde resultó dañada la enfermería. Se cuentan en total ocho muertos y unos veinte heridos.

Un avión enemigo ha sido derribado.

En Massaua fue alcanzada la prisión registrándose daños materiales ligeros, además ocasionando nueve muertos entre los detenidos.

Aviones enemigos, procedentes como siempre de la frontera suiza han

realizado incursiones sobre el Piamonte y Normandía. Gracias a la intervención eficaz de nuestros cazas y nuestras defensas, los aparatos ingleses solo pudieron lanzar algunas bombas incendiarias de pequeño calibre en las proximidades de Miquelino, provocando el incendio de una granja". — EFE.

INGLES

Nairobi, 28. — Comunicado oficial británico:

"Se han efectuado reconocimientos terrestres con un resultado normal. No ha sido hallada ninguna fuerza enemiga. Tres aviones enemigos bombardearon ayer Galiza. No ha habido víctimas ni se han producido daños." — EFE.

Londres, 28. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior

"Las actividades enemigas sobre Gran Bretaña durante la noche última consistieron en un cierto número de ataques sobre objetivos diversos en varias regiones, entre ellas la londinense.

En dos ciudades del Este y en dos del Norte, de Inglaterra, varias casas sufrieron daños y hubo que lamentar víctimas entre las que figuraban algunos muertos. En la región londinense, los daños fueron muy ligeros y no se registraron víctimas.

Los ataques en otras partes del país, no causaron igualmente más que daños de poca consideración, aunque hay que lamentar muertos y heridos en diversos lugares.

Poco antes de media noche, un bombardero enemigo fue abatido sobre el mar por los cañones de la defensa aérea." — EFE.

Londres, 28. — Comunicado del Almirantazgo:

"El Secretario del Almirantazgo lamenta tener que anunciar que el submarino de S. M. "Spitfire", mandado por el Comandante Forbes, que ha sufrido un considerable retraso en su horario de llegada debe ser considerado como perdido.

Los familiares de la tripulación han sido avisados." — EFE.

Noticias de España

EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 28. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio del Ejército. — Orden por la que se transcribe la relación de los aspirantes que han sido admitidos en el concurso para cubrir seis mil plazas de Guardia de segunda clase en el Cuerpo de la Guardia Civil.

Ministerio del Aire. — Circular por la que se publica el estado y número de las vacantes de Jefes, Oficiales y Suboficiales en las diferentes dependencias de las distintas regiones aéreas.

Ministerio de Hacienda. — Orden sobre limitación del precio de 0'38 fijado a los cafés y bares y elevación del mismo en cuantía moderada, pero suficiente para el desenvolvimiento de la industria.

Administración Central. — Dirección General de Enseñanza Profesional y Técnica. — Escuela Especial de Ingenieros Navales. — Convocatoria para exámenes de ingreso en la Escuela de Ingenieros Navales en la segunda decena del mes de octubre próximo, con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 19 de julio de 1939.

LOS ESTUDIANTES DEL ALBERGUE UNIVERSITARIO DE BERGONDO VISITAN EL FERROL DEL CAUDILLO

El Ferrol del Caudillo, 28. — Con objeto de visitar las factorías navales llegaron a esta ciudad los estudiantes del Albergue Universitario de Bergondo a bordo de un barco que les fue facilitado por la Marina. Se dirigieron a los arsenales, donde fueron recibidos por el Ayudante del Almirante Jefe de la base naval.

Los estudiantes, acompañados por el Secretario Nacional del S. E. U. camarada José Gutiérrez, Consejero Nacional, camarada Arias, y el Secretario Nacional de Ayuda a la Universidad, visitaron detenidamente los astilleros de la Armada y cumplimentaron al Almirante Jefe de la Escudra.

Los estudiantes entregaron un emblema de la organización, dedicado al Almirante Moreno.

EL IV ANIVERSARIO DEL FUSILAMIENTO DE JEFES Y OFICIALES DE LA GUARNICION DE ALCALA DE HENARES

Madrid, 28. — Se cumplen hoy cuatro años del asesinato en la Ciudad Universitaria de los heroicos Jefes y Oficiales de los Batallones Ciclistas y de Zapadores de la guarnición de Alcalá de Henares, que después de una lucha desigual, seiscientos contra veinticinco mil, se rindieron después de mantener la ciudad durante cuatro días para España.

Fueron encerrados en la Cárcel Modelo de donde fueron sacados para ser fusilados en la Ciudad Universitaria, que más tarde había de ser escenario de fechas gloriosas.

Con este motivo, en la iglesia del Carmen se celebró un solemne funeral al que asistieron los familiares de los caídos, numerosos Jefes y Oficiales de la guarnición de Alcalá de Henares, representación de la Asociación de Ex-captivos y numeroso público.

CLAUSURA DE UN ALBERGUE DEL S. E. U.

Laredo, 28. — Hoy ha sido clausurado oficialmente el albergue del S. E. U. del distrito de Valladolid. Al ac

to asistió el Jefe Nacional del S. E. U., camarada Guitarte, el Secretario Nacional, camarada Gutiérrez, el Alcalde de Valladolid, y los camaradas Pérez Villanueva Profesor de la Universidad de Valladolid y Bicet.

Visitaron las diferentes dependencias del Albergue de las Juventudes masculinas y femeninas, donde comieron con los albergados de uno y otro sexo.

Al final hicieron uso de la palabra el camarada Pérez Villanueva, el Alcalde de Valladolid, el Secretario Nacional del S. E. U. y por último el Jefe Nacional del S. E. U.

Por la tarde se celebró una novillada a beneficio de los pescadores de la localidad, organizada por los albergados, que han querido demostrar de este modo, su gratitud hacia el pueblo de Laredo.

Presidió la corrida el Gobernador civil de Santander.

En la Audiencia de Tetuán

Juramento del nuevo abogado señor Dris Ben-Kiran

Conforme anunciamos se celebró en la tarde de ayer a las ocho y en el palacio de la Audiencia la solemne ceremonia de prestar juramento en su profesión de Abogados, el nuevo letrado Sid Hach Dris Benkiran.

A esa hora estaba constituida la audiencia con el Ilmo. señor Presidente don José Soler y los Ilmos. señores Fiscal don Francisco Villarejo de los Campos y Magistrados Entrena y Salazar. De Secretario actuó el titular señor del Pró.

En un sitial a la derecha estaba S. E. el Alto Comisario General Asensio, acompañados de los señores Comandante Militar de la plaza, Colonel Ríos Capapé y Delegado de Asuntos Indígenas, Teniente Coronel Alonso.

En el lugar correspondiente se hallaban diversos abogados pertenecientes a este Ilustre Colegio.

En otros lugares diversas autoridades de la plaza españolas y musulmanas.

Dada la voz de audiencia pública el amplio salón fué ocupado por una numerosa concurrencia, predominando el elemento estudiantil musulmán.

A una indicación de la presidencia entró el nuevo letrado señor Dris Benkiran, acompañado del Decano del Colegio de Abogados de la Zona don Manuel Alarcón, ambos de toga.

Situado el señor Benkiran en el lugar señalado, el presidente de la Audiencia, señor Soler le tomó juramento con la fórmula acostumbrada.

Prestado por el nuevo abogado, se dió por terminada la ceremonia, pejándose seguidamente la sala.

Terminado el acto el señor Benkiran fué muy felicitado por S. E. el Alto Comisario General Asensio autoridades y sala, así como por sus compañeros de profesión y sus numerosas amistades.

A aquellas felicitaciones nos uniremos nosotros deseándole al laborioso y aplicado estudiante, hoy, brillante letrado, muchísimos éxitos en su profesión.

A aquellas felicitaciones nos uniremos nosotros deseándole al laborioso y aplicado estudiante, hoy, brillante letrado, muchísimos éxitos en su profesión.



HERNIADOS



Contención de las Hernias por grandes, graves y difíciles que sean (aún las producidas después de operadas) todas se manifiestan con nuestros novísimos herniarios CURATOR centro-reguladores de la más alta precisión.

No hay dos hernias iguales, cada una necesita un aparato distinto construido anatómicamente, según las necesidades de cada paciente.

Asimismo construimos las fajas de descompresión de estómago, reducción de vientre, etc. Corsés mecánicos, Brazos y Piernas artificiales y los más modernos aparatos de protección.

GABINETE ORTOPÉDICO Y PEDICURO

PASTOR ALARCON Y COMPAÑIA

Visitarán los días 29, 30 y 31 de Agosto en el Hotel Términus. Ceuta.

Doctor Miguel Fernández Padial

ENFERMEDADES DE LOS OJOS.

GRADUACION DE LA VISTA Y MEDICINA GENERAL

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22
Generalísimo Franco, 5-1.º
TETUAN

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO,
BEBA VINO VALLEJO

Anuncie en El Faro